

平成 25 年 6 月 1 日

お客様各位

国際空港上屋株式会社

運送事業の当面の間の休止について（お知らせ）

拝啓 時下、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。日頃は弊社業務運営に格別のご高配とご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、この度弊社は、本年 7 月末日をもって、運送事業を当面の間休止することを決定致しました。

弊社運送事業は、平成 10 年 5 月に、弊社の輸入共同上屋をご利用いただくお客様の利便性向上に資することを目的として立ち上げ、以来 15 年間続けて参りましたが、ここ数年は受託業務量が減少し、事業収支が悪化しておりました。

弊社の基幹事業である輸出入上屋事業におきましても、競争が激しさを増す中、思い切った合理化が必要になっております。弊社では、このような環境変化に対応するため、限りある空港内施設スペース、人材といった経営資源を上屋事業に集中し、競争力強化を図る決断をするに至りました。

弊社運送事業に対し、長年に亘り賜りましたご愛顧に心からの御礼を申し上げます。

今後とも、お客様の利便性向上に努めてまいる所存でございますので、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

敬 具